

DISCURSO DEL SANTO PADRE JUAN PABLO II A UNA DELEGACIÓN DE JURISTAS DEL COMITÉ PROMOTOR DE ESTUDIOS EN HONOR DE JUAN PABLO II CON OCASIÓN DE LOS 25 AÑOS DE PONTIFICADO

Viernes 19 de diciembre de 2003

Distinguidos señores:

- 1. Me alegra acogeros hoy con motivo de la presentación de un ejemplar del volumen que recoge reflexiones y comentarios de eminentes cultivadores del derecho sobre temas de gran interés. Os doy las gracias porque, con ocasión de mi XXV aniversario de pontificado, habéis querido realizar esta iniciativa, en la que han participado cuatrocientos veinte juristas de diversas partes del mundo, entre los cuales figuran ilustres estudiosos de religión judía y musulmana. Todos tenéis la convicción de que para defender al hombre y su dignidad, así como para perseguir el bien común y el entendimiento entre los pueblos, el único camino por recorrer es hacer valer la fuerza del *ius*, con el debido respeto a toda persona, independientemente de la cultura, la lengua o la religión a la que pertenezca.
- 2. Esto es lo que quise destacar en el Mensaje para la próxima Jornada mundial de la paz, recordando al mismo tiempo la importancia y la urgencia de *educar para la paz*. Deseo vivamente que vuestra obra contribuya a poner mejor de relieve el deber fundamental de la defensa de los derechos humanos, las virtudes, pero también los límites, de la globalización, y el valor de la integración europea y de la paz.

Os renuevo mi gratitud por vuestro esmerado estudio y, a la vez que os expreso mi cordial felicitación por las inminentes fiestas de Navidad y Año nuevo, de corazón os bendigo a vosotros, a vuestras familias y a vuestros seres queridos.

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana